

¿QUÉ QUIERES COMUNICAR?



#OPINIÓN

El Frente Amplio por México tendrá dos ganadores, la senadora competirá por la Presidencia, mientras que al diputado lo convencerán para ir por la CDMX

BERTHA X. Y SANTIAGO SERÁN CANDIDATOS

E

n las altas esferas del PAN de **Marko Cortés** y los empresarios más influyentes del país, seleccionaron a los candidatos para que la oposición gane *carro completo* tanto en la Presidencia como en la Ciudad de México. Resulta que la contienda entre **Bertha Xóchitl Gálvez** y **Santiago Creel** para

encabezar el Frente Amplio por México tendrá dos ganadores, pues la senadora competirá por la Presidencia, mientras que al presidente de la Cámara de Diputados lo tratarán de convencer para que sea el candidato de unidad para la CDMX.

El efecto **Xóchitl** fue un huracán para los partidos políticos y la ciudadanía en general. De inmediato se puso en la competencia electoral y promete ser una contrincante de primera línea para vencer a Morena de **Mario Delgado**, a quien sus errores de planeación, falta de sentido común y un liderazgo de conveniencias le pueden arruinar la supuesta continuidad al movimiento de la 4T. Todos estos movimientos que emulan al mejor ajedrecista de la historia, **Gary Kasparov**,

se presentaron de manera espontánea, ya que, al analizar los careos de **Bertha Xóchitl** y **Santiago Creel** vs. **Claudia Sheinbaum**, **Marcelo Ebrard** y **Adán Augusto López**, notaron dos atributos que orgánicamente los puso a ambos en el mapa electoral del siguiente año: nivel de conocimiento y aprobación en la competencia electoral.

La oposición encontró, sin querer, a dos taparrascas competitivas

La astucia, la empatía y un carisma inigualable de **Bertha X.** son cualidades que la población quería encontrar en una candidata. En tanto, la experiencia y la manera de enfrentar

a la delincuencia cuando fue secretario de Gobernación, son atributos que ofrece **Creel** para una ciudad envuelta en una percepción de inseguridad. Además, hay datos duros que acompañan este análisis. **Bertha Xóchitl Gálvez** estaría a menos de 5 puntos de cualquier *corcholata mano a mano*, todavía sin hacer campaña y con tendencia a mejorar; mientras que el diputado panista está a 7 puntos de distancia en los careos contra **Clara Brugada**, la candidata más adelantada de Morena. En los mismos estudios de preferencias electorales, destaca el grado de conocimientos de ellos: más de 90 puntos.

Sólo hay una aduana que debe enfrentar la alianza Va por México y se refiere a los acuerdos que tiene el PAN con **Jorge Romero** para que **Santiago Taboada** sea quien encabece a la oposición en la CDMX, justo como lo acaba de anunciar hace unos días en la *mañana* el presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Sin embargo, en el PAN y los grupos empresariales están dispuestos a negociar para que cambien de parecer. El alcalde de la Benito Juárez todavía no alcanza un aceptable grado de conocimiento, está en 25 por ciento, **Clara Brugada** de Morena tiene 37 por ciento de intención de voto, y **Omar García Harfuch** alcanza 32 por ciento. Así, se avecina una batalla real en las principales elecciones de 2024, donde la oposición encontró, sin querer, a dos *taparrascas* competitivas que enfrentarán a cuadros del partido que fundó **AMLO**.

